



銀嶺食品

銀嶺食品は今年一体となって行う六次産業化を展開してきた。茨城県のJAは福島の規格外の農産物を加工して付加価値を高めて販売する取り組みは県内外に広がっている。

JAふくしま未来とJAふくしま未来、福島市と協力して事業展開する方針。

銀嶺食品(本社・福島市)は県内で培った農産物の次産業化の仕組みをインドネシアに輸出し、途上国の産業支援につなげる。インドネシアで地元農産物の生産、加工、販売体制を確立し、「福島モデル」を普及させる。

JAふくしま未来とJAふくしま未来、福島市と協力して事業展開する方針。

銀嶺食品(本社・福島市)は県内で培った農産物の次産業化の仕組みをインドネシアに輸出し、途上国の産業支援につなげる。JAふくしま未来とJAふくしま未来、福島市と協力して事業展開する方針。

JAふくしま未来とJAふくしま未来、福島市と協力して事業展開する方針。

JAふくしま未来とJAふくしま未来、福島市と協力して事業展開する方針。

JAふくしま未来とJAふくしま未来、福島市と協力して事業展開する方針。

JAふくしま未来とJAふくしま未来、福島市と協力して事業展開する方針。

JAふくしま未来とJAふくしま未来、福島市と協力して事業展開する方針。

JAふくしま未来とJAふくしま未来、福島市と協力して事業展開する方針。

6次化福島モデル世界へ

インドネシアに農業支援

報収集・確認調査として現地観察した。

視察団が東ジャワ州にある人口十八万人ほどのバトゥ市で県内の六次産業化の事例を説明すると、バトゥ市幹部から「ぜひ福島モデル導入したい」との申し出があった。

バトゥ市ではリンクルを収穫できるが、インドネシア国内の流通経路は未整備で輸入に依存しているのが現状。

杉浦教授は「福島発の仕組みがインドネ

に印度ネシアに現地

査の内容を踏まえ、具

体的な事業創出の可能性を精査していく。来年二月にJICAの補助事業に採択されれば

同

年四月から二年間、

事業化を調査し、今後十年の長期計画で農業指導から市場や販路の整備を進める。

杉浦教授は「福島発の仕組みがインドネシアに広まれば、福島の名が価値ある古前として世界に伝わる」と東京電力福島第一原発事故からの風評払拭ふつしょくにつながる」と分析する。

福島市は農業に関する行政運営や市場経

営、JAふくしま未来は農業指導、流通規格の形成、直売所運営などの協力を想定している。



2016(平成28)年
11月8日
火曜日



© 福島民報社 2016